



Axa ofrece a los cerca de 37.000 diabéticos de la provincia el primer seguro de vida exclusivo

O. P.
SALAMANCA

El Palacio de Congresos y Exposiciones acogió ayer la presentación de un seguro de vida pensado para los diabéticos, un producto que lanza la compañía Axa dentro de una estrategia desarrollada en los últimos tres años para mejorar la protección de los colectivos con “riesgos agravados”.

Como explicó ayer Luis Sáez de Jáuregui, director de Vida, Pensiones y Servicios Financieros de la entidad, tradicionalmente estas coberturas “han sido evaluadas de forma excesivamente negativa”, dificultando el acceso de los afectados, que para la empresa constituyen “un potencial muy importante”.

Por ello, Axa ha decidido impulsar un seguro que se enmarca en su “compromiso con la responsabilidad social corporativa”, y que permitirá a los cerca de 37.000 diabéticos de la provincia acceder a este servicio “en condiciones más ventajosas e igualitarias” con respecto a la población general.

Durante la presentación, que contó con el respaldo de la Asociación Diabetológica Salamantina, representada por su

presidenta, Belén Bernal, Lorena Torres, responsable de Desarrollo Comercial de Vida, Pensiones y Fondos, explicó a los asistentes las características de esta póliza, que ofrece “una prima personalizada al estado de salud de cada persona, un capital asegurado de hasta 200.000 euros y una amplia gama de servicios médicos gratuitos a través de una línea telefónica de atención constante”.

Al menos un 30% más barato

Respecto al precio del producto, Sáez de Jáuregui aseguró que, al “entender y planificar mejor el riesgo”, la compañía ha comprobado que “no está tan agravado como se pensaba”, ya que gracias a los avances terapéuticos se ha logrado “mejorar considerablemente las condiciones de vida de las personas con diabetes”, reduciéndose el riesgo de fallecimiento o invalidez permanente. “La media de ahorro es superior al 30% respecto a la tarificación estándar, además de poder incorporar otras cuestiones que reducirán el precio”, indicó el representante de la entidad, quien también subrayó la inmediatez con la que se podrá contratar la póliza. ■